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Para a apresentação do GE, Maurício trouxe autencidade e espontaneidadeFoto: Douglas Magno
O apresentador da TV Globo conta sobre a trajetória  no jornalismo esportivo
Nascido e criado em Belo Horizonte, Maurício Paulucci é um jovem jornalista de 30 anos, que,
durante a  pandemia, em 2020, assumiu a apresentação do Globo Esporte na tela da Globo
Minas.
Ele tem três irmãs e considera a  formação delas um privilégio no núcleo familiar, já que as
escolhas delas o ajudaram a escolher o jornalismo.
Com áreas de  atuação bem distintas – computação, direito e medicina – Paulucci considera que
as irmãs abriram caminho para que ele não  sofresse pressão da família para seguir em uma área
tradicional.
Isso o ajudou na escolha da profissão e permitiu que ele  vinculasse o lado artístico – que
experimenta desde a infância – ao esporte – com que é alucinado.
Foi assim que  ele deu o pontapé para adentrar no mundo do jornalismo esportivo.
Paulucci conta que, quando chegou a hora de escolher a  faculdade, no ensino médio, interessou-
se pela comunicação social, porém ficou indeciso no momento da escolha, por gostar de
medicina.
"Eu lembro  no vestibular, o cursor do mouse está na minha mente até hoje "Medicina ou
Jornalismo?" Mas graças a Deus escolhi  jornalismo.
Medicina tem que estudar muito, e eu não sou muito estudioso", revela.
A paixão pelo esporte também contribuiu com a escolha,  consequência de maior casa de
apostas formação, suas referências, seus gostos, seus sonhos, além da liberdade que teve na
família, fator decisivo na  opinião dele.
A faculdade
Maurício estudou na Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG) e aproveitou a oportunidade
para cursar algumas matérias a  mais e concluir também a graduação em Publicidade e
Propaganda.
Ele diz que se decepcionou em um primeiro momento com a  faculdade, por esperar que fosse
algo mais prático, mas depois notou que a teoria era concentrada em especial nos primeiros 
semestres, considerando ter aprendido mais em estágios e disciplinas práticas.
Paulucci considera o jornalismo como algo empírico.
Hoje mais maduro, ele entende  que a teoria, mesmo maçante, é importante e a espinha dorsal
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para um profissional da comunicação.
"A faculdade é um ambiente  essencial, porque existem preceitos fundamentais da nossa
profissão que você é obrigado a aprender na faculdade.
Se você não aprender na  faculdade, você não vai ser um bom jornalista."
Um dos primeiros contatos dele com a prática, durante a faculdade, foi quando  criou o blog Sem
Firula FC junto com dois amigos, Roberto Rodrigues e Gustavo Aleixo.
Esse foi feito pelos três e  o objetivo era revisar a matéria um do outro, "talvez minha mãe deve
ter visto uma vez", brinca Maurício.
Eles escreviam  sobre jornalismo esportivo e faziam de tudo: resenha, opinião, nota, textos e
reportagens.
Para ele, foi muito importante, porque mesmo que  ninguém lia, eles estavam exercitando,
pegando referências e experiência.
Já o primeiro estágio de Maurício foi na escola de veterinária da  UFMG.
Ele trabalhou na assessoria e já tentava "dar um jeito" de fazer algo ligado ao esporte, em
torneios da atlética  ou algo do tipo.
Após o fim desse estágio, ele entrou no Centro de Comunicação da UFMG (Cedecom), estrutura
de comunicação  institucional da universidade, com rádio, televisão e jornal impresso.
Nessa experiência, ele começou trabalhando na rádio, depois migrou para o jornal  e também
trabalhou um pouco na TV UFMG.
Encerrado mais um estágio, Paulucci foi trabalhar no Colégio Loyola, escola que estudou  durante
uma parte de maior casa de apostas vida.
Ele considera esta como a melhor e mais valiosa experiência que teve, pois foi chamado  para
criar a TV Loyola, uma televisão interna do colégio.
"O Loyola tinha dinheiro, né? Eles me deram um cartão e  falaram assim: "compra o que você
quiser, televisão, equipamento de câmera, equipamento de microfone, compra o que você quiser,
e  você tem que entregar tudo.Então, eu fiz tudo.
Eu fui atrás de empresa de publicidade para fazer as vinhetas, eu criei  a identidade visual da TV
Loyola, eu escrevi as reportagens, eu produzi, eu editei no Premiere (software de edição), eu  fiz
absolutamente tudo.
Então foi nesse momento que falei "eu sei fazer tudo".
Comecei a aprender a fazer tudo, todos os processos,  desde de apurar, escrever, produzir,
editar, aparecer no vídeo, tudo.
(.
.
.
) E isso foi a melhor experiência da minha vida, porque  isso me preparou para ser o que eu sou
hoje", conta Maurício.
A trajetória na Globo
Depois dessa experiência, inscreveu-se no programa  de estágio da Globo para atuar no site
Globoesporte.com.
Em 2012, ele entrava na empresa na qual trabalha atualmente e começava  maior casa de
apostas jornada rumo ao Globo Esporte (GE).
Paulucci diz que o setor de esporte era unido, portanto, trabalhava com pessoas que  eram da
TV, como Guto Rabêlo.
Com isso, ele procurou absorver o conhecimento e aprender com todas as experiências.
Mauricio cobriu a  Copa do Mundo de 2014, que aconteceu no Brasil, e produziu conteúdos para
diversos programas locais e nacionais.
Em 2015, foi  contratado de forma efetiva, para o site, onde seria repórter.
Quando entrou, Maurício teve a ideia de aparecer em vídeo para  suas reportagens, algo novo
para o Globoesporte.com.
Com isso, junto a dois amigos, ele criou um programa que se chamava "Ao  Avesso", que tinha
como conteúdo as brincadeiras com o futebol e entrava toda terça-feira, na TV, após a rodada do 
Campeonato Mineiro.



Esse programa teve boa aceitação e repercussão.
Foi então que, em 2017, ele saiu totalmente do site e virou repórter  da TV.
Maurício começou a produzir conteúdos para o Globo Esporte e Esporte Espetacular, entradas ao
vivo para os programas da  casa e para o SporTV.
O que ele mais gostou foi de começar a fazer transmissões de jogos.
"Estar ao vivo é  bom demais, é energia", celebra.
A apresentação do Globo Esporte surgiu em 2020.
Maurício revela lado artístico que traz consigo desde a  infância e produz conteúdo em animação
para o GE
Arquivo pessoal/Instagram
Assumir a apresentação do GE para Maurício foi tranquilo e vem  dando certo.
Isso foi visto no retorno da audiência, que colocou o programa na liderança depois de três anos.
Ele relata que  é respaldado por maior casa de apostas equipe e pelos chefes, para dar o "toque"
dele ao programa e fazer o necessário para  que o GE siga esse bom caminho e tenha
continuidade.
Seu maior objetivo hoje é transformar o Globo Esporte em um  sucesso a médio ou longo prazo e
consolidar o formato que ele trouxe para o programa.
Para além disso, Paulucci gostaria  de um dia apresentar o Fantástico, revista televisiva semanal
da TV Globo, e trabalhar com entretenimento, algo que almeja para  o futuro.
Maurício diz que tem honra do lugar que ocupa e entende a responsabilidade de estar em uma
grande empresa.
Ele  fala que tudo ocorreu de forma gradativa e natural, e até por isso não fica pensando "Oh.
.
.
estou na Globo",  por mais que entenda a importância de maior casa de apostas função.
Para ele, não importa se você está na Globo ou em um  jornal menor.
Se o jornalista tiver responsabilidade e profissionalismo, vai cuidar da credibilidade e da
informação, e isso vai depor ao  seu favor a todo momento.
Ele acrescenta que a missão de passar a informação verídica para o telespectador fica maior a 
cada dia.
Credibilidade e críticas
Manter a imagem e se tornar uma pessoa pública talvez tenham sido algumas das dificuldades
enfrentadas por  Paulucci.
Com a exposição, ele deixa bem claro que precisa estar aberto a receber críticas de todas as
partes.
Quando algo ruim  acontece, maior casa de apostas reputação é exposta e ele considera que
deve estar preparado para ser atacado, principalmente, através das redes sociais.
Entretanto,  ele pondera que sempre há elogios e críticas construtivas a respeito do seu trabalho
e acrescenta que está satisfeito com  os resultados que tem obtido durante o tempo na emissora.
Maurício sempre foi multitarefa e procurou praticar bastante o que envolve  a profissão.
Desde a apuração até a edição, ele tentou aprender de tudo e fazer de tudo, tanto na época do 
Loyola quanto em seu início na Globo.
O apresentador acredita que saber fazer um pouco de tudo promove empatia, porque nem 
sempre precisará de fato fazer tudo, mas pode ajudar o profissional responsável pela outra
função.
E considera que ser "pau para  toda obra" e conhecer todos os processos foi o que alçou ao lugar
que ocupa hoje.
E aconselha futuros jornalistas:
"Versatilidade e  mão na massa.
Pega e faz! Aprende a editar, a pegar numa câmera, aprende o que é erro de continuidade, que 
você tem que ir de uma câmera aberta para uma câmera fechada, aprende fazer uma entrevista.
Produza, publique, peça para as  pessoas verem, manda mensagem para o colega assistir, fala
para ele detonar, "corneta, fala se ficou bom".



Tente absorver tudo de  todos os setores possíveis."
Hoje Maurício Paulucci serve de inspiração para jovens que desejam trabalhar e viver do
jornalismo esportivo.
Maurício recebeu  nossa equipe na sede da Globo Minas em BH e falou sobre a vida profissional
e a trajetória no jornalismo
Conteúdo  produzido por Alexandre Temponi, Artur Oliveira, Gabriel A.
Sousa, Marcos Costa e Victor Rodrigues na disciplina Apuração, Redação e Entrevista, sob  a
supervisão da professora e jornalista Fernanda Sanglard.
LEIA MAIS
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o, inventou 'Praças Latinas', que ele descreveu como 'um novo tipo de praças mágicas'.
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Existe um cassino em Lake Charles?

Sim, há um cassino em Lake Charles, Louisiana, que é muito popular entre os turistas e
moradores locais. O nome do cassino é Golden Nugget Lake Charles e está localizado na beira
do Lago Charles. Além de jogos de casino clássicos como blackjack, roleta e pôquer, o Golden
Nugget também oferece uma ampla variedade de opções de entretenimento, restaurantes e
acomodações de luxo.

Jogos de casino no Golden Nugget

No Golden Nugget, você encontrará uma ampla variedade de jogos de casino, incluindo:

Mais de 70 mesas de jogos, incluindo blackjack, roleta, craps e pôquer;●

Mais de 1.600 máquinas de video poker e slot machines, com limites variados;●

Uma sala de pôquer dedicada com jogos Texas Hold'em e Omaha.●

Outras opções de entretenimento

Além dos jogos de casino, o Golden Nugget Lake Charles também oferece:

Uma piscina exterior de água doce com cabanas e camas de sol;●

Uma praia artificial com cadeiras e guarda-sol;●

Um spa de luxo com uma variedade de tratamentos e serviços;●

Um teatro com capacidade para 900 pessoas, que hospeda shows e eventos regulares;●

Uma seleção de restaurantes, variando de opções rápidas e informais a opções de fine
dining.

●

Acomodações de luxo

O Golden Nugget Lake Charles oferece acomodações de luxo em suas 740 quartos e suítes,
equipadas com:

TVs de tela plana de 42 polegadas;●

Cafeteiras e minibar;●
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Cama de casal ou duas camas de casal;●

Banheiros de mármore com chuveiros de massagem e secador de cabelo.●

Dicas para visitar o Golden Nugget Lake Charles

Certifique-se de ter uma pequena mochila ou bolsa para transportar seus pertences pessoais,
como dinheiro, cartão de débito ou crédito, identificação e telefone celular.

●

Se você for fumante, verifique as políticas de fumo do cassino antes de ir, pois algumas áreas
podem ser designadas como áreas sem fumo.

●

Se você estiver hospedado no hotel, aproveite os serviços adicionais, como o serviço de
quarto, lavanderia e transporte do hotel.

●

Se você estiver dirigindo, verifique as opções de estacionamento disponíveis no cassino.●

Tenha cuidado com seu dinheiro e objetos de valor, e seja ciente de seu entorno em todo
momento.

●

Conclusão

O Golden Nugget Lake Charles é um excelente destino de entretenimento e lazer, com opções de
jogos de casino, entretenimento, restaurantes e acomodações de luxo. Se você estiver visitando a
região de Lake Charles, definitivamente vale a pena uma visita ao Golden Nugget.

Estudantes protestam contra ataques militares de Israel
maior casa de apostas Gaza na cerimônia de formatura da
Universidade de Chicago

Duzentos de estudantes protestaram 4 contra os ataques militares maior casa de apostas curso
de Israel maior casa de apostas Gaza durante a cerimônia de formatura da Universidade de
Chicago, aos 4 sábados. A universidade retém os diplomas de quatro alunos por maior casa de
apostas participação maior casa de apostas um acampamento pró-Palestina.
A interrupção na chuvosa cerimônia 4 de duas horas ao ar livre foi breve, com gritos, vaias e
chamados para "parar o genocídio". Uma multidão de 4 estudantes saiu entre discursos e uma
demonstração seguiu a cerimônia oficial. Alguns gritavam enquanto seguravam bandeiras
palestinas, enquanto outros usavam 4 keffiyehs tradicionais, lenços de damasco preto e branco
que representam a solidariedade palestina, sobre seus ternos.

Alunos ameaçados com a retirada 4 dos diplomas

Quatro alunos graduados, incluindo Youssef Hasweh, foram informados por email recentemente
de que seus diplomas seriam retidos enquanto um 4 processo disciplinar estava maior casa de
apostas andamento maior casa de apostas relação a reclamações sobre o acampamento, de
acordo com o grupo de estudantes UChicago 4 United for Palestine.
"Meu diploma não importa quando há pessoas maior casa de apostas Palestina e maior casa de
apostas Gaza que nunca desfilarão um palco novamente, 4 que nunca receberão um diploma",
disse Hasweh maior casa de apostas um comunicado aos sábados. "O que sobre eles? Quem vai
lutar por 4 eles?"
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Universidade reconhece protestos

Funcionários da universidade reconheceram o protesto, dizendo que a escola está
"comprometida maior casa de apostas manter os direitos dos alunos 4 de expressar uma ampla
gama de opiniões", de acordo com um comunicado.
Estudantes maior casa de apostas universidades, incluindo Harvard e o Instituto de 4 Tecnologia
de Massachusetts, saíram de cerimônias de formatura enquanto acampamentos de protesto
surgiram nos EUA e na Europa nas últimas 4 semanas. Os estudantes exigiram que suas
universidades parem de fazer negócios com Israel ou empresas que dizem apoiar a guerra 4 de
Israel maior casa de apostas Gaza. Os organizadores tentam ampliar os apelos para que Israel
encerre maior casa de apostas guerra com o Hamas, que 4 eles descrevem como um genocídio
contra os palestinos.
Oficiais da universidade disseram que as demonstrações resultaram maior casa de apostas
reclamações formais, incluindo por 4 "conduta disruptiva", e exigiriam uma revisão adicional. Os
alunos ainda podem participar da formatura e receber seus graus se forem 4 posteriormente
limpos após a investigação universitária sobre as alegações de violações de política do campus.
A universidade não fez comentários 4 aos sábados sobre os diplomas.
Milhares de alunos e membros do corpo docente assinaram uma petição pedindo à universidade
que conceda 4 os graus, enquanto mais de uma dúzia de vereadores do Conselho da Cidade de
Chicago escreveram uma carta pedindo o 4 mesmo.
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